

Centre de loisirs. Voyage savoureux

Publié le 26 octobre 2018 à 10h13



Pour cette première semaine de vacances, l'équipe d'animation du centre de loisirs a proposé le thème « Visite des continents ». Lundi, c'était la Chine ; mardi direction le continent africain ; mercredi, le Brésil, jeudi, la Russie et vendredi, l'Amérique. Les animateurs ont proposé aux cuisiniers de la commune de s'inscrire dans ce projet. Ce qu'ils ont fait avec enthousiasme en proposant toute la semaine des repas en lien avec le thème choisi.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/plouguerneau/centre-de-loisirs-voyage-savoureux-26-10-2018-12117192.php#FFRSIEdgvtvUGf0u.99>